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Вопрос об оккупации Латвии стал идеологическим кодом, который определяет
принадлежность к определенной политической группе.

Об этом заявил в интервью Latvijas Avīze депутат Сейма, министр иностранных дел в теневом
кабинете «Центра согласия» Борис Цилевич. 

 

«Никогда и никоим образом не оправдывал желание СССР инкорпорировать или аннексировать
Латвию. Но вряд ли мы можем корректно оценивать события того времени по современным
стандартам. Юридически Латвия была аннексированной территорией, что отличается от
оккупации. Поэтому не очень корректно говорить о 50 годах оккупации», — заявил он.

 

По словам Цилевича, иногда складывается впечатление, что внешнеполитические лозунги и шаги
России используются в Латвии для внутриполитических целей. «Мы не можем приказать России,
чтобы она признала оккупацию Латвии. Но это не означает, что нам не нужно развивать
экономические отношения с Россией и конструктивное сотрудничество в других сферах –
культуре, науке, борьбе с преступностью и т.д.», — полагает депутат.
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